



Regierungsratsbeschluss vom 21. November 2023

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend wie viele städtische Mitarbeiter spart die Digitalisierung?

P235481

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Legislatur 2021 – 2025 die Digitalisierung als ein Schwerpunkt definiert. Dies erfordert zunächst Investitionen. Es sind aber wichtige Weichenstellungen, um die öffentliche Verwaltung fit für die Zukunft zu machen.

